

L'A3 Tours devra jouer serré

03/05/2014 05:35



Jérôme Clavier, en figure de proue.

Pour ce premier tour à Vineuil, l'objectif de l'A3 Tours sera de terminer dans les huit premiers. Rendez-vous aussi à Grandmont et à Saint-Cyr.

Les interclubs sont un beau moment de la saison athlétique car ils démontrent que l'athlétisme n'est pas qu'un sport individuel, mais aussi un sport collectif.

Ce premier tour à Vineuil réunira les six meilleurs clubs de la ligue du Centre : l'A3 Tours (N1A), l'ECO-CJF (élite), Vineuil, l'ACLAM (N2), l'AJBO (N1B), l'ASFAS, (N1C). Chacun cherchera à réaliser le plus grand nombre de points. Ensuite, il faudra... attendre car on réunira les résultats de tous les sites, par division, afin d'établir un classement.

L'A3 Tours matchera donc à distance avec 15 autres équipes.

Avec cinq clubs impossibles à aller chercher, comme Nantes Metro Athlétisme qui fait figure d'épouvantail.

L'ASPTT Nancy, Haute Bretagne Athlétisme, Athlétique Vosges, Cergy-Pontoise sont aussi intouchables pour l'A3T.

Pour Guy Recouderc, coordinateur du club tourangeau, l'objectif « sera de terminer dans les huit premiers afin de ne pas avoir de sueurs froides pour le maintien au deuxième tour ».

L'A3T devrait donc « matcher » avec Coquelicot Saint-Étienne, Lyon Athlétisme, RC Arras et Bordeaux. Derrière, devraient se trouver Montbéliard, Sarreguemines, Alsace Nord, Paris Joinville, Saint-Quentin et Avia Club Issy. « Il ne va pas falloir loucher son coup, poursuit Guy Recouderc. En figure de proue, on aura évidemment Jérôme Clavier à la perche. Il y aura aussi Véronique Lagneau au disque, Cyrille Melfort en sprint, son cousin Jimmy est hélas blessé. On a eu des départs durant l'intersaison, notamment dans le demi-fond masculin et dans le sprint féminin, disciplines qui nous avaient fait gagner des points la saison dernière. Mais on a aussi des points qui seront plus forts, ce qui devrait compenser. »

Aux départs de Waitzmann (Nantes Metro) et de l'heptathlonienne Aurèle Lin (Clermont), à l'absence d'Amélie Perrin au marteau (raisons familiales), à la blessure d'Océane Monnier (sprint), on peut opposer, en effet, l'arrivée de Louise Bénévent (800 m) et l'avènement du demi-fond féminin avec les cadettes, Alice Mitard, Floriane Mintais, Angeline Beaufrère et Cécile Rollin.

« On a le potentiel dans les jambes pour terminer dans les huit premiers, conclut Guy Recouderc. Mais il y a une grosse inconnue : est-ce que nos adversaires seront au complet ou non ? L'absence de deux ou trois athlètes qui peuvent faire des points est de nature à changer la donne. »

Dimanche, toute la journée, à Vineuil.

Les espoirs de Saint-Cyr

Le stade Guy Drut va vivre un beau match avec l'équipe locale, la J3S Amilly, l'Entente Vendôme/Marolles et l'ECO/CJF Orléans (2) pour la N2. Pour la N3, il y aura deux clubs, l'Entente Joué/Saint-Pierre et l'AC Romorantin.

Pour le président Morisset, « il faut terminer premier pour conserver quelques ambitions pour le deuxième tour. Vendôme/Marolles devrait être notre principal interlocuteur. On a une équipe homogène, sans trou. Le renfort des cadets sera appréciable. Après, vu le système mis en place, on saura dimanche très tard ou lundi quel est notre classement réel sur le plan national ».

Dimanche de 11 h à 17 h 30, à Saint-Cyr, stade Guy Drut.

L'A3T, maître chez lui ?

Il y aura un tour de régionale à Grandmont avec les clubs de Joué/Saint-Pierre (2), ADL Loches, Montlouis, Avenir Amboise, US Renaudine, CA Chinon, AS Fondettes, Sainte-Maure, A3 Tours 2 et 3 et un club de N3, Montrichard.

Samedi de 15 h à 21 h 30, à Tours, stade Grandmont.

Jean-Éric Zabrodsky

Ils espéraient un peu mieux

05/05/2014 05:38



Jérôme Clavier (A3T) termine 2^o à la perche. - (Photo cor. NR, Patrice Juin)

L'ECO-CJF a remporté le match organisé dimanche à Vineuil. Derrière, l'A3T, l'AJBO et Vineuil n'ont pas tout à fait réussi les totaux escomptés.

Charlotte Degorce qui résiste jusqu'au bout à la Tourangelle Louise Bénévent... Bertrand Stéphan qui avale littéralement Lindsay Lamain et Geoffrey Agbessi avant le dernier virage... Les Vinoliens ont remporté les deux 4 x 400 m qui clôturaient la première journée des interclubs, ce dimanche. Mais, malgré ce final en trombe, et malgré un total très largement supérieur à celui de l'an passé – le club loir-et-chérien a progressé d'environ 5.000 points – Fernand Pelletier ne pouvait pas être pleinement satisfait hier : « *Nous nous sommes fixé un nouvel objectif cette saison. Celui de monter en Nationale 2A. Nos 44.490 points nous permettront-ils de matcher à Laval dans deux semaines ? Il va falloir attendre tous les résultats pour le savoir. Mais, ce dimanche, nous sommes déjà devancés par l'Aclam.* »

Quelques couacs

Des points, d'autres équipes en ont laissés en route. A commencer par l'AJ Blois/Onzain. Une « bulle » au marteau puis une disqualification pour un passage de relais hors zone sur le 4 x 400 m masculin : le club blésois a terminé sa journée avec un total inférieur à celui de l'Asfas. « *Nous avons perdu de nombreux athlètes, rappelle Daniel Aubry. Et certains jeunes étaient un peu perdus. L'objectif, c'est pourtant toujours de sauver notre place en N1B. Ce qui suppose de gagner près de 4.000 points d'ici deux semaines...* » La tâche devrait être nettement moins compliquée pour l'A3T, lors du deuxième tour. Et pourtant l'équipe tourangelle a aussi été victime de plusieurs couacs dimanche : une blessure sur le 200 m masculin, une autre « bulle » au marteau, deux chutes sur 400 m haies... « *Nous devrions donc disputer la poule de maintien en N1A, estimaient Didier Legall et Guy Bessay, dimanche soir. Mais, logiquement, nous devrions conserver notre rang. Nous avons pas mal de cadets et de juniors dans le groupe. Ce qui nous permet d'être assez sereins sur le moyen terme.* »

En attendant, l'A3T n'a pas été en mesure de contester la suprématie régionale de l'ECO-CJF. Jérôme Clavier a été devancé par Stanley Joseph à la perche (5,20 m contre 5,30 m). Et le club orléanais a terminé la rencontre avec un score supérieur à 54.000 points.

Quant à la perf de la journée, elle a été réussie par Solène Hamelin. La Loir-et-Chérienne de l'ECO a en effet remporté le 100 m haies en 13'23". Soit seulement trois centièmes de plus que la meilleure performance française de la saison, établie dernièrement par Cindy Billaud.

Les classements

Élite : 1. ECO-CJF, 54.262 pts. N1A : 1. A3 Tours, 52.240 pts. N1B : 1. AJBO, 47.467 pts. N1C : 1. Asfas, 49.244 pts. N2 : 1. Chartres/Lucé/Mainvilliers, 46.214 pts ; Vineuil, 44.490 pts.

à chaud

Jérôme Clavier (A3 Tours, 5,20 m à la perche) : « *J'ai bien failli m'arrêter à 4,60 m... Je passe en effet 4,80 m au troisième essai, 5 m au troisième et 5,20 m au deuxième... C'était compliqué. Que s'est-il passé ? En fait, j'ai réussi les minima pour les Europe assez tôt dans la saison (5,76 m en février à Nice). Depuis, je prends donc mon temps, je travaille techniquement.*

En plus, la veille du concours, je ne pouvais pas bouger le cou. J'étais bloqué ! Et puis, il y avait du vent sur le sautoir, ce dimanche. On l'avait parfois en face, parfois dans le dos, parfois sur le côté... Il aurait fallu s'appeler Renaud Lavillenie pour maîtriser de telles conditions ! »

à tours

Montrichard et l'A3T (2) marquent des points

Il y avait un tour de régionale, samedi au stade de Grandmont, à Tours, avec un club de N3, Montrichard qui « matchait » seul. L'équipe du 41 a réalisé un excellent total (30.870 points). Chez les régionaux, l'A3T (2) a largement devancé les autres clubs.

Régionaux : 1. A3T (2) 13.715 points, 2. Fondettes 11.366, 3. A. Amboise 8.582, 4. US Renaudine 7.207, 5. Blois Onzain (2) 6.444, 6. Chinon 5.211, 7. Montlouis 5.093, 8. A3T (3) 4.175, 9. Saint-Maure 2.427, 10. ADC Loches 883. **Nationale 3** : ACAM Val de Cher - Controis : 27.256 points.

Olivier Allègre

Loir-et-Cher

Le CAM repasse la barre des 27.000 points



05/05/2014 05:35

[sui](#)[vante](#)[précédente](#)

Viemon a réalisé un bon chrono sur 3.000 m steeple. - (Photos archives cor. NR, Patrice Juin)



L'EVMA devancée par Saint-Cyr

Il y avait un tour de régional, samedi au stade de Grandmont, à Tours, mais avec un club de Nationale 3, le CAM Vallée du Cher - Controis qui « matchait » donc seul dans sa catégorie. L'équipe du Loir-et-Cher a réalisé un total légèrement supérieur à 27.000 points. « *Nous nous situons donc à peu près au même niveau que l'an passé* », explique Dominique Fournet, le président du club.

Gaëtan Viemon a profité de ce premier tour d'interclubs pour pulvériser, d'environ quinze secondes, son meilleur chrono sur 3.000 m steeple (9'23"79). A noter aussi les perfs de Chloé Care et Estelle Venaille sur 200 m (29"13 et 29"40), le triple saut de cette même Chloé Care (10,10 m), le chrono du 4 x 100 m féminin (56"20), celui du 4 x 400 m masculins (3'40"38), la victoire de Maxime Foinel sur 400 m (52"96), le 800 m de Rémi Bottin (2'06"45) ou le doublé d'Alexis Lemaire et Stéphane Boileau à la longueur (6,04 m et 5,86 m). Chez les régionaux, toujours samedi à Tours, l'A3T (2) a largement devancé les autres clubs. La réserve de l'AJBO s'est classée 5^e.

Régionaux : 1. A3T (2) 13.715 points, 2. Fondettes 11.366, 3. Amboise 8.582, 4. US Renaudine 7.207, 5. AJ Blois/Onzain (2) 6.444, 6. Chinon 5.211, 7. Montlouis 5.093, 8. A3T (3) 4.175, 9. Saint-Maure 2.427, 10. Loches 883. **Nationale 3** : Montrichard 27.256 points.

Mer s'est fait plaisir

« *Nous prenons la cinquième place, dimanche à Châteaudun, avec un total de 13.827 points*, explique Christian Dabert (AMO Mer). *Dans la mesure où nous déplorions pas mal d'absents, c'est un classement qui nous convient. Il faut savoir que nous n'avons pas d'ambitions particulières sur ces interclubs. Nous voulons simplement nous faire plaisir.* Christophe Martin, avec ses 12,54 m au triple saut, mérite une mention. Mais tous

Indre-et-Loire - Saint-cyr-sur-loire

Saint-Cyr, premier à la maison

05/05/2014 05:35



Trois succès pour la cadette Renée-Cynthia Eloundou. - (Photo cor. NR, L.S.)

Seulement 158 points sur plus de 41.000 à la fin de la journée. L'écart entre Saint-Cyr et l'entente Vendôme/Marolles était minime, dimanche lors du premier tour des interclubs de Nationale 2 d'athlétisme. Au terme d'une quarantaine d'épreuves, les Saint-Cyriens se sont imposés dans leur stade Guy Drut. Dans une compétition par équipes où chaque performance individuelle compte, les Vendômois ont réalisé un « zéro »* de plus que les locaux : 72 performances comptabilisées contre 73. La différence s'est donc faite sur ce détail. Ni le bon chrono de Charley Couton sur le 3.000 m steeple (9'35"22), ni les deux succès lors des relais 4 x 400 m n'auront suffi.

Quelques regrets

Du côté saint-cyrien, Renée-Cynthia Eloundou a impressionné avec trois succès : 200 m (26"40), longueur (5,53 m) et 4 x 100 (51"15). Elle n'est pourtant que cadette. Saint-Cyr a aligné une vingtaine de cadets et cadettes dans son groupe de soixante. « Une équipe peu expérimentée et pour certains, c'était la première compétition avec les normes des seniors », note Laurent Morisset, le président du club organisateur. Haies plus hautes, poids plus lourds, les jeunes ont dû s'adapter.

Parfois difficilement avec par exemple deux disqualifications aux haies. « Au final, nous réalisons quatre zéros et ça peut nous laisser quelques regrets, souligne le président. Nous aurions pu attendre les 44.000 points, porte d'entrée de la N2A. » Si Saint-Cyr l'a emporté à domicile, son total de points ne devrait pas figurer dans les huit meilleurs scores nationaux. Et dans quinze jours, les Saint-Cyriens ne devraient donc pas pouvoir se mesurer aux meilleurs de N2. « Mais c'est une très bonne expérience pour les jeunes et nous savons que nous avons une marge de progression pour éviter une relégation. Tout comme Vendôme. »

Romorantin en forme

Le stade Guy Drut accueillait également deux équipes de Nationale 3. Avec 39.717, Romorantin a montré sa capacité à pouvoir remonter en N2 rapidement, après sa descente l'année dernière. Le club du Loir-et-Cher devance Joué/Saint-Pierre.

* Aucun score pour un athlète (abandon, disqualification, etc.)

Classements

> **Nationale 2** : 1. Réveil Sportif de Saint-Cyr-sur-Loire (41.740 points), 2. Entente Vendôme Marolles (41.582 points), 3. J3 Sports Amilly (39.991 points), 4. Orléans Cercle Jules Ferry 2 (32.007 points).

> **Nationale 3** : 1. AC Romorantin (39.716 points), 2. EA Joué/Saint-Pierre (27.296 points).

> **10 meilleures performances** : 1. J. Greenen, 931 pts au 400 m messieurs (49"06, Amilly), 2. Q. Gastellier, 908 pts au triple saut messieurs (14,76 m, Amilly), 3. R.-C. Eloundou, 897 pts au 200 m dames (26"40, Saint-Cyr), 3. F. Morisset, 897 pts au 5.000 m marche messieurs (23'31"31, Saint-Cyr), 5. C. Couton, 883 pts au 3000 m steeple messieurs (9'35"22, Vendôme/Marolles), 6. Relais 4 x 100 m dames de Saint-Cyr, 867 pts (51"15), 7. R.-C. Eloundou, 859 pts à la longueur dames (5,53 m, Saint-Cyr), 8. A-S. Guerrier, 855 pts au 100 m haies dames (15"60, Vendôme/Marolles), 8. F. Letourmy, 855 pts au 100 m messieurs (11"23, Saint-Cyr), 10. S. Mendes, 853 pts au 400 m haies messieurs (56"88, Romorantin).

Cor. NR : Léo Schmitt

Loir-et-Cher - Athlétisme - interclubs

L'EVMA devancée par Saint-Cyr



05/05/2014 05:38

[suivante](#)[précédente](#)

Les Vendômois ont tout donné. - (Photo cor. NR, Léo Schmitt)

Seulement 158 points d'écart, dimanche soir à Saint-Cyr, entre le club local et l'EVMA. Quant aux Romorantinois, ils ont approché la barre des 40.000 points.



[Le CAM repasse la barre des 27.000 points](#)

Dans une compétition par équipes où chaque performance individuelle compte, les Vendômois ont réalisé un « zéro » de trop : 72 performances comptabilisées pour l'EVMA contre 73 pour le RS Saint-Cyr... La différence s'est donc faite sur ce détail. Ni le bon chrono de Charley Couton sur 3.000 m steeple (9'35"22), ni les deux succès lors des relais 4 x 400 m n'ont suffi à effacer ce zéro.

« Avec plusieurs absents, je suis pourtant satisfait de notre total de 41.582 points, affirme pourtant Jean-Pierre Maréchal (EVMA). Malgré quelques pépins, nous sommes dans nos objectifs, c'est plutôt encourageant pour la prochaine journée. J'ai particulièrement apprécié la performance des filles. Camille Roiron et Amandine Loyant, notamment, ont réussi un beau doublé sur 800 m. Si nous pouvons récupérer plusieurs de nos absents, je suis confiant pour la suite. Charley Couton et Valentin Moreau ont également répondu à nos attentes. On se classe assez nettement devant Amilly, c'est un bon signe. Maintenant j'espère que nous n'aurons pas à entreprendre un trop long déplacement pour la deuxième journée. »

Romorantin armé pour essayer de retrouver la N2

Du côté saint-cyrien, Renée-Cynthia Eloundou a impressionné avec trois succès : 200 m (26"40), longueur (5,53 m) et 4 x 100 m (51"15). Elle n'est pourtant que cadette. « Notre équipe est peu expérimentée, note Laurent Morisset, le président du club organisateur. Sans nos quatre zéros, nous aurions pu atteindre les 44.000 points, porte d'entrée de la N2A. »

Le stade Guy Drut accueillait également deux équipes de Nationale 3, dimanche. Avec 39.717 points, Romorantin a montré sa capacité à pouvoir remonter en N2 rapidement, après sa descente l'année dernière. « Malgré deux athlètes qui se sont blessés, la journée s'est déroulée pour le mieux, résume Richard Ferrand (AC Romorantin). 39.716 points, c'est un total respectable, qui peut bien nous placer pour une éventuelle remontée. Mais il faut encore attendre bien des paramètres avant de tirer des enseignements. Malgré tout, nous sommes sur une bonne trajectoire. Samuel Mendès, avec 56"88 sur 400 m haies, a réussi une sacrée performance qui nous a valu d'engranger des points. Les marcheurs sont également à créditer de bons totaux. Didier Menou a vraiment tenu la distance. Je ne voudrais pas oublier Fanny Godard (13'44" sur 100 m), qui prouve que nous sommes armés pour essayer de retrouver la N2. »

Cor. NR : Léo Schmitt et Dany Chamfrault

Les athlètes présents ont donné le meilleur, c'est le principal. »

[Loir-et-Cher](#)

Des chronos records pour Degorce et Stéphan



05/05/2014 05:37

[suivante](#)[précédente](#)

Charlotte Degorce devant Louise Benevent.



Ils espéraient un peu mieux

Solène Hamelin (ECO-CJF, 13"23 sur 100 m haies). « Contente ? Plus que contente ? Je n'ai jamais autant souri de ma vie ! J'avais déjà couru plus vite (13"19), mais c'était en 2009, au mois de juillet, à une époque où j'étais en fac de sport et où je ne faisais que ça... Ce n'est pas le cas en ce moment. Je travaille depuis le mois de décembre, comme podologue-pédicure à La Chaussée. Mais je continue de m'entraîner, toujours avec Nicolas Queval. Je sors d'un stage assez hard en Espagne et je m'étais contentée de deux séances légères, avant ce premier tour des interclubs... Quand on fait un tel chrono, début mai, cela ouvre forcément de nouveaux horizons. Oui, l'objectif sera désormais de se rapprocher des 13". »

Jérôme Clavier (A3 Tours, 5,20 m à la perche). « J'ai bien failli m'arrêter à 4,60 m... Je passe en effet 4,80 m au troisième essai, 5 m au troisième et 5,20 m au deuxième... Que s'est-il passé ? En fait, j'ai réussi les minima pour les Europe assez tôt dans la saison (5,76 m en février à Nice). Depuis, je prends donc mon temps, je travaille techniquement. En plus, la veille du concours, je ne pouvais pas bouger le cou. J'étais bloqué ! Et puis, il y avait du vent sur le sautoir, ce dimanche. On l'avait parfois en face, parfois dans le dos, parfois sur le côté... Il aurait fallu s'appeler Renaud Lavillenie pour maîtriser de telles conditions ! »

Charlotte Degorce (Vineuil, 2'15"01 sur 800 m). « Je bats mon record personnel d'une seconde et demie, je suis donc super-contente... Il y avait deux autres bonnes athlètes sur cette course : Mathilde Sénéchal et Louise Benevent, qui a été devant jusqu'aux 550 mètres. J'ai alors mis une accélération franche et, ensuite, j'ai tenu jusqu'au bout. Cela donne ce joli record. »

Bertrand Stéphan (Vineuil, 21"48 sur 200 m). « J'avais de bonnes sensations, je suis donc parti à fond. J'étais à bloc avant même la sortie du virage. Je cale un peu dans les vingt derniers mètres. Mais je bats largement mon record (21"48 contre 21"86). Je me rapproche des minima qualificatifs pour les Mondiaux juniors qui auront lieu en juillet à Eugene (Oregon). Ces minima dont fixés à 21"04, mais cela pourrait passer à 21"15. En attendant, je m'alignerai sur 400 m, dans quinze jours, lors du deuxième tour des interclubs. »

Romain Collenot-Spriet (AJBO, 1'53"28 sur 800 m). « Je me suis aligné sur cette distance pour travailler ma vitesse. Mais, comme j'étais un peu seul, j'ai pris pas mal de vent et puis, surtout, j'ai ressenti la fatigue de ma semaine d'entraînement. Mais j'étais venu courir pour l'équipe et, en ce moment, c'est l'enchaînement des courses qui m'intéresse. Je ferai donc sans doute le 1.500 m lors du deuxième tour des interclubs. Ensuite, je serai début juin à Sotteville-lès-Rouen, sur 3.000 m steeple, avec en tête les minima pour les championnats d'Europe. Pour aller à Zurich en août, il faudra d'une part réussir ces minima (8"25"), mais aussi faire un podium aux championnats de France élite, mi-juillet à Reims. »

Sophie Boiron (AJBO, 11,77 m au triple). « Je suis loin de mon record (12,42 m) mais c'est quand même pas mal pour une athlète de 30 ans qui ne s'entraîne plus... J'ai repris le chemin du stade voilà à peine un mois, pour préparer ces interclubs. Et je suis contente de ma perf. Le pied est toujours bon, la technique est là... Mais il me faudrait un peu de muscu pour retrouver de la puissance... »

O.A.

[Loir-et-Cher - Athlétisme - interclubs](#)

Ils espéraient un peu mieux

05/05/2014 05:38



Solène Hamelin, vainqueur du 100 m haies puis du 4 x 100 m. - (Photos cor. NR, Patrice Juin)

L'ECO-CJF a remporté le match organisé dimanche à Vineuil. Derrière, l'A3T, l'AJBO et Vineuil n'ont pas tout à fait réussi les totaux escomptés.

Des chronos records pour Degorce et Stéphane

Charlotte Degorce qui résiste jusqu'au bout à Louise Benevent... Bertrand Stéphane qui avale littéralement Lindsay Lamain et Geoffrey Agbessi avant le dernier virage... Les Vinoliens ont remporté les deux 4 x 400 m qui clôturaient la première journée des interclubs, ce dimanche. Mais, malgré ce final en trombe, et malgré un total très largement supérieur à celui de l'an passé – le club loir-et-chérien a progressé d'environ 5.000 points – Fernand Pelletier ne pouvait pas être pleinement satisfait hier : « *Nous nous sommes fixé un nouvel objectif cette saison. Celui de monter en Nationale 2A. Nos 44.490 points nous permettront-ils de matcher à Laval dans deux semaines ? Il va falloir attendre tous les résultats pour le savoir. Mais, ce dimanche, nous sommes déjà devancés par l'Aclam. Et nous avons surtout perdu 800 points en raison d'un faux départ sur 100 m...* »

Des points, d'autres équipes en ont laissés en route. A commencer par l'AJ Blois/Onzain. Une « bulle » au marteau puis une disqualification pour un passage de relais hors zone sur le 4 x 400 m masculin : le club blésois a terminé sa journée avec un total inférieur à celui de l'Asfas. « *Nous avons perdu de nombreux athlètes, rappelle Daniel Aubry. Et notre groupe est vraiment très jeune. L'objectif, c'est pourtant toujours de sauver notre place en N1B. Ce qui suppose de gagner près de 4.000 points d'ici deux semaines...* »

La tâche devrait être nettement moins compliquée pour l'A3T, lors du deuxième tour. Et pourtant l'équipe tourangelle a aussi été victime de plusieurs couacs dimanche : une blessure sur le 200 m masculin, une autre « bulle » au marteau, deux chutes sur 400 m haies... « *Nous devrions donc disputer la poule de maintien en N1A, estimaient Didier Le Gall et Guy Bessay, dimanche soir. Mais, logiquement, nous devrions conserver notre rang. Nous avons pas mal de cadets et de juniors dans le groupe. Ce qui nous permet d'être assez sereins sur le moyen terme.* »

La perf du jour pour Solène Hamelin

En attendant, l'A3T n'a pas été en mesure de contester la suprématie régionale de l'ECO-CJF. Jérôme Clavier a été devancé par Stanley Joseph à la perche (5,20 m contre 5,30 m). Et le club orléanais a terminé la rencontre avec un score supérieur à 54.000 points.

Quant à la perf de la journée, elle a été réussie par Solène Hamelin. La Loir-et-Chérienne de l'ECO a en effet remporté le 100 m haies en 13'23". Soit seulement trois centièmes de plus que la meilleure marque française de la saison, établie dernièrement par Cindy Billaud.

sports.blois@nrco.fr

La phrase

« **Le premier objectif, c'est de retrouver des sensations.** »

Marie-Amélie Le Fur s'est alignée sur 200 m (28"50) et à la longueur (5,11 m), ce dimanche. « *Je suis loin de mes records, explique l'athlète de l'AJBO. Mais j'ai repris l'entraînement récemment, voilà deux semaines, après mon entorse. Et je reviens tout juste de Reykjavík (Islande), où je suis allée chercher de nouvelles lames. J'espère bien sûr qu'elles me permettront de réussir de meilleures performances. Mais, en changeant de matériel, je voulais surtout casser la routine, être obligée de faire de nouvelles choses. Je participerai aux championnats de France handisport, mi-juin à Lille. Et je suis engagée sur deux meetings internationaux, à Glasgow (11 et 12 juillet), puis à Londres (20 juillet). J'essayerai d'en profiter pour faire de bonnes perfs à la longueur.* »

Olivier Allègre